

はつらつ



青森県立
浪岡養護学校
生活支援部
令和4年12月21日
No.2



保健委員会

11月の健康目
標と集会の流れ
について確認し
ました。手洗い
動画を作成する
ために練習を行
い、撮影に取り
組みました。



児童生徒会役員選挙

3名の立候補者当選

12月9日(金)「児童生徒会役員選挙」が行われました。選挙は、体育館での参加が難しい児童生徒も参加できるようにZoomでの中継も行われました。今回の選挙は浪岡庁舎より本物の記載台と投票箱をお借りして実施しました。緊張感の中、投票が行われ、見事3名の立候補者が当選しました。



立会人のもと...
①受付



②記載



③投票



開票

第三回委員会活動

〇〇週間の放送リクエストについて話し合ったところ、たくさん
の意見が出ました。多数決で何
の週間をいつ行うかについて決
定しました。リクエストアンケー
トの集計も行いまし
た。

図書委員会

おすすめ本の紹介ポ
スター作りを行いました
。まずは、紹介した
本を決めるための本
選びを行いました。そ
の後、それぞれの児童
生徒が紙に書いたり、
パソコンで作成したり
してポスター作りを取
り組みました。



第3回避難訓練

10月24日(月)
震度5弱の地震の後、火災が起きたという想定での「避難訓練(総合訓練)」が行われました。児童生徒は指示を聞き、本部となる職員駐車場やあかしや保育園の駐

車場に避難しました。消防士の方に避難の様子を見て頂き、児童生徒の落ち着いた迅速な行動を褒めて頂きました。また、消防車に乗る体験も行いました。今回は、災害時の備品の展示も行われ、展示された物品を皆で確認し合いました。



全校ボランティア活動

9月26日(月)「全校ボランティア活動」で学部毎に区域を分担し、学校周辺のゴミ拾いを行いました。デレキを使って拾ったゴミはしっかりと分別し、バケツや袋に入れて学校に持ち帰りました。成果発表の時には、代表生徒がこれからゴミを見つけたら、進んでゴミ拾いをすることを心がけたいと話していました。また、外に出て清掃を行うことが難しい児童生徒は校内を清掃し役割を果たすことができました。



編集後記
コロナウイルス感染症の第八波及びインフルエンザの流行が気になるところです。身体に気をつけて冬休みをお過ごしください。



ケータイ・スマホ安全教室

11月14日(月)小学部6年と中・高学部対象の「ケータイ・スマホ安全教室」が行われました。講師として教育庁学校教育課の方と県警察本部の方が来校され、日頃何気なく使っているインターネットや動画についての危険性をイラストや写真、動画で分かりやすく教えていただきました。



質問します!